

Ariztía vuelve a los escenarios con un *show* en Teatro Oriente

El grupo chileno integrado por los hermanos Soledad, Rosario y José Ignacio Ariztía dará un único concierto en el recinto de Providencia, programado para el 15 de noviembre.

"Con este nuevo espectáculo, buscamos compartir con nuestros seguidores más fieles que incluyen a dos y hasta tres generaciones, de manera de generar un momento de conexión profunda y cercana con el aspecto más emocional de nuestras canciones e historias", anunciaron en un comunicado. Las entradas están a la venta en Ticketmaster.